

Ressort: Sport

Heiner Brand kritisiert Umgang mit Handball-Bundestrainer Prokop

Berlin, 21.08.2018, 13:54 Uhr

GDN - Handball-Legende Heiner Brand hat den Umgang mit Handball-Bundestrainer Christian Prokop nach der enttäuschenden EM 2018 kritisiert. "Ich weiß, dass er seine Lehren aus dem Turnier gezogen hat. Er weiß auch, dass er viele Fehler gemacht hat, die wird er nicht mehr machen. Ich traue ihm viel zu", sagte Brand der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Christian Prokop ist einer, der viel Ahnung vom Handball und eine gute Grundauffassung hat. Dieses Herfallen über ihn hat mir gar nicht gefallen." Brand kritisierte, dass der Deutsche Handballbund (DHB) Prokop durch den langfristigen Vertrag bis 2022 "in eine Drucksituation gebracht" habe. Der WM-Botschafter mahnte zudem, das erklärte Ziel einer Goldmedaille bei den Olympischen Spielen 2020 hinten anzustellen. "Es wäre fatal, jetzt nur an Olympia zu denken. Das größte Ziel sollte die Heim-WM 2019 sein."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-110682/heiner-brand-kritisiert-umgang-mit-handball-bundestrainer-prokop.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619